



Pablo Montes

Periodista



---

## Justicia invierte 449.400 euros en 50 equipos de videoconferencia para las salas de vistas

El ministerio de Justicia va a invertir 449.400 euros para adquirir un conjunto de equipos de videoconferencia para **modernizar los sistemas con los que cuentan las salas de vistas**. Los fondos proceden del Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia de la Unión Europea.

El presupuesto base de licitación, sin impuestos, **era de 371.900 euros y ha sido adjudicado a Indra por 371.475**. Si se suman los impuestos, el importe total para las arcas públicas asciende a 449.484 euros. El contrato se formalizó el pasado 26 de septiembre y se ha hecho público hoy. La de Indra, justifican, era la oferta mejor valorada de las **dos que se han presentado** a un concurso que se publicó el pasado mes de junio.

Según las [cláusulas del pliego](#), se entregarán **50 equipos de videoconferencia**, cada uno formado por un códec de videoconferencia, cámara y micrófono. Adicionalmente se requiere el suministro de 15 licencias de remote monitoring, aparte de las de los equipos de videoconferencia incluidos en el exp

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |